



Crearán estrategia para conservar los primates

19 JUL 2007



Uno de los objetivos del simposio es establecer una estrategia que integre todos aspectos que tienen que ver con la conservación de los primates en Costa Rica.

Con el objetivo de elaborar una estrategia nacional de conservación de los primates, el 25, 26 y 27 de julio se llevará a cabo el "II Simposio de primates de Costa Rica" en la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica, con la participación de más de veinte especialistas nacionales y extranjeros.

Según el M.Sc. Ronald Sánchez, uno de los organizadores de esta actividad, la iniciativa del simposio nació debido a que en investigaciones en las que ha participado, se demuestra que en los últimos doce años el 50% de los primates del país han desaparecido.

Sánchez menciona que una de las razones que más influye en esta disminución de la población de estas especies es el cambio en el uso del suelo. "Ahora las zonas en donde se encontraban protegidos los monos se están urbanizando o están siendo usadas para cultivos" añadió.

El simposio abarcará diferentes áreas de interés, para lograr establecer una estrategia que integre todos aspectos que tienen que ver con la conservación de esta especie.

Los temas serán tratados por 22 investigadores de Costa Rica, Guatemala, Panamá y Estados Unidos, quienes han desarrollado estudios en suelo nacional y presentarán alrededor de 35 ponencias.

Dentro de las temáticas a desarrollar se encuentra la genética que será ampliamente abordada para conocer el estado de la población de primates.

Otro punto importante que se tomará en cuenta en el simposio es el tema de la salud, Sánchez menciona que en las últimas investigaciones se han descubierto en los monos parásitos similares a los de los seres humano, también se han encontrado cataratas en sus ojos, pérdida de la coloración de su pelo y presencia de agroquímicos en la sangre.

La conservación de los primates en cautiverio así como la educación para la conservación serán otro de los temas del simposio.

La idea de los organizadores es que el material que se desprenda de este encuentro sirva de base para desarrollar una estrategia nacional de conservación, la cual estarán presentando ante las autoridades del Ministerio de Ambiente y Energía.

Este simposio está abierto a todas las personas que tengan interés en la conservación de los primates, el valor de la inscripción es de cinco mil colones. Más información al teléfono 437-9999 o a los correos electrónicos: simposioprimates@gmail.com o ronal.rsr@gmail.com

La actividad es organizada por investigadores de la Universidad de Costa Rica, la Universidad Nacional y la Universidad de Ciencias Médicas.

[Grettel Rojas Vásquez.](mailto:grojas@so.ucr.ac.cr)

Periodista Sede de Occidente

grojas@so.ucr.ac.cr